

RÉSULTATS

FOOTBALL

Les Vénissiens des Minguettes ont laissé des forces en coupe de France. Battue 2 à 0 à Louhans, et en attendant la mise à jour du calendrier, l'ASM se maintient en 5^e place.

En District, poule Excellence, les footballeurs de l'US Vénissieux ont retrouvé une solidité d'ensemble, ils se sont imposés 1-0 face au FC Ménéval.

BASKET-BALL

Échec inattendu des Vénissiennes de l'ALVP, surprises par une formation de Bresse mal classée (70-67). Triomphant de Bellegarde (77-50), l'équipe masculine garde les commandes de la poule de Régionale 3. Enfin du côté du CLAM-V, succès des seniors devant Oullins (69-53) et des U 20 (moins de 20 ans) face à Soucieu-en-Jarrest (68-62).

ESCRIME

Au circuit national d'Ornon, Grégory Jeunet-Mancy se classe 17^e. Et au tournoi Horizon 2020 d'Aubièze, les épéistes minimes Thomas Bost, Leïla Chafi et Estelle Brancz se sont respectivement placés 15^e, 30^e et 34^e.

ATHLÉTISME

À la halle Stéphane-Diagana de La Duchère, hôte des championnats interrégionaux, Jennifer Fiordalisi (61"19 sur 400 m) et Valentin Videmann (14m34 au triple saut) ont bien représenté l'AFA Feyzin-Vénissieux.

KARATÉ

Les seniors du Sen No Sen ont qualifié six athlètes pour les prochains championnats de France: Alexandre Courreau, premier en moins de 67 kg devant Mahmoud Chakroune. Autres 2^e places obtenues par Antoine Cuenca (moins de 60 kg), Serge Aouf (moins de 75 kg) et Clarisse Bon (moins de 50 kg). Enfin, du bronze pour Kaïna Iken (moins de 61 kg). À noter le succès de l'équipe féminine composée d'Anissa Abouriche, Mélody Guinet et Sofia Nekoul.

En coupe du Rhône, la benjamine Elsa Mota (moins de 25 kg) a remporté le titre, elle a récidivé en coupe du Lyonnais. Serena Bonnet en catégorie pupille termine 3^e, et Luna Martinez, 4^e.

TENNIS DE TABLE

Relégués à l'issue de la première phase du championnat, les pongistes du Charréard reprennent des couleurs en Régionale 1. Ils se sont imposés 30 à 21 à Bourg-lès-Valence, de bon augure pour accéder à la prénationale. En revanche, l'équipe de Régionale 3 a chuté 27-24 à Messimy.

TWIRLING-BÂTON

À Montargis, le 30^e Bâton d'Or sélectif pour le championnat d'Europe NBTA des 28, 29 et 30 mars à Amsterdam a inspiré les Vénissiens du Charréard. Le senior Stéphane Moreira s'est imposé en 1 bâton et en danse solo. Océane Chautard l'accompagnera aux Pays-Bas. Enfin, succès du couple de débutants Morvan et Paquelet, cette dernière se classant 3^e en finale du trophée NBTA.

Décines détrône le CMO-V



PHOTO C.S.

COUPE DE VÉNISSIEUX - S'il n'a pas pu garder son trophée, battu par une équipe de Décines homogène, le CMO-V natation montre des signes encourageants pour l'avenir. Petit à petit, il reprend de l'envergure, multiplie les réunions à la piscine Auguste-Delaune, comme si le temps aidait à effacer les effets de l'incendie du centre nautique intercommunal.

Ainsi, pour la coupe de la Ville de Vénissieux, qui s'est étalée sur une journée et demie, les 26 et 27 janvier. Elle est réservée aux catégories poussine et benjamine, expliquait Fabrice Verbrugge, le directeur technique du club, de retour sur les bassins après une lourde opération chirurgicale. "On a atteint les 140 inscrits, sept clubs ont répondu à

notre invitation: La Mulatière, Le Pays Viennois, Tarare, Rillieux, La Mulatière, Caluire et une forte délégation de Décines."

Dimanche 27 janvier, les résultats tombaient: emmenés par San Pedro, Abossolo, Gombar, Dequincey, les Décinois ont chipé le trophée des mains des Vénissiens. En dépit de quelques coups d'éclat, les jeunes du CMO-V ont fini à la 4^e place, derrière Rillieux et le Pays Viennois. Pas si mal pourtant, quand on sait que les formations invitées s'étaient déplacées avec des nageurs confirmés. Et que le CMO-V est encore en phase d'apprentissage.

"On a obtenu des places de choix grâce à une brillante poussine, Sarah Khader", s'est réjouie la présidente Nathalie Flèche, hyperactive sur le

bassin. Sarah a survolé la réunion, s'imposant sur 200 m nage libre, 100 m dos et avec le relais 4 x 50 m nage libre. Pour garder la forme, elle a même obtenu de l'argent sur 50 m nage libre et du bronze sur 100 m brasse et 100 nage libre! Chez les Khader, il y a aussi Ismaël, le benjamin, victorieux dans sa catégorie et sans doute bientôt Marwan. Le CMO-V a donc pu compter sur sa délégation féminine pour s'illustrer. En effet, Inès Ferkous a obtenu le bronze sur 50 m dos ainsi qu'en relais 4 x 50 m.

Du côté des garçons, on note les chronos de Pierrick Matile, argent sur 50 m papillon, de Jimmy Roubira sur 50 m dos, voire du quatuor composé de Farès Haddou, M. Khader, Yassine Fekih et Ilyes Bahri, qui a flirté avec les places d'honneur, notamment en relais. Une brassée de prestations qui ont permis au club vénissien de s'approcher du podium. ■

L'emprise vénissienne



PHOTO NICOLAS HOUEËL

Cloé et Houria ont largement contribué au succès des féminines du CMO-V

Gymnastique CMO-V - On s'en est rendu compte lors des compétitions Ufolep qui se sont déroulées à Savigny et Irigny: au niveau départemental, le CMO-V est invincible ou presque... chez les garçons. Par équipes, le club a pu se contenter de deux places de dauphins, dont une épreuve en concourant pourtant avec deux gymnastes au lieu de trois en raison d'une blessure. Chez les 9-14 ans, carton plein donc, avec Pierre Pinet, Maxence Copard et Kilian Virginius aux trois premières places.

Les deux internationaux algériens qui ont pris licence à Vénissieux en début de saison ont confirmé qu'ils ne sont pas venus s'installer au Moulin-à-Vent pour

faire du tourisme. En toutes catégories, niveau 1, Hamza Belkacemi a devancé son compatriote Wassim Benbil. Et les doublés du CMO-V se sont multipliés, David Gulachvili-Tristan Aubert, Niels Pompillio-William Benkemoun...

Du côté des équipes féminines, une performance de choix a été réalisée par le quatuor Mélanie Parfait, Houria Djalil, Hillary Benkemoun et Cloé Paquet, victorieux chez les 9-14 ans (niveau 6). Cloé s'assurant le titre en individuel. Déception en revanche pour les autres engagées: chez les 9-14 ans, l'équipe fanion de niveau 4 termine à la 5^e place, et celle du niveau 5 se glisse au 6^e rang. Les équipes des 7-10 ans sont un peu plus distancées aux 6^e et 9^e places. ■

En rythme

4^e Trophée de danse sportive - Perfectionniste, Myriam Bloas, présidente de Vénissieux Olympique Danse Sportive n'a pas à s'inquiéter: samedi, son spectacle de danse sportive va attirer la grande foule.

"Notre association est agréée Jeunesse et Sports, et elle est affiliée à la fédération française de danse, rappelle Sandrine Bergé-Montamat, la secrétaire. Entre les danses latines (samba, cha-cha-cha...) et les danses standards (valse...), il y a de quoi proposer des compétitions très prisées du grand public. D'ailleurs TF 1 ne s'y est pas trompé en diffusant "Danse avec les Stars"!"

Plus de 180 couples sont attendus. "Pour nous illustrer, on compte surtout sur nos couples majeurs, notamment Olivier Cariello et Laure Gally, explique Christophe Rey, l'entraîneur du VODS avec Élisabeth. Mais pas seulement: la relève s'annonce prometteuse." ■

Samedi 9 février au gymnase Jacques-Anquetil
Début des compétitions: 11 heures
Tarifs: gratuit pour les moins de 6 ans. Sur les gradins, de 10 euros (licenciés FFD) à 15 euros. Place en table bord de piste: 20 euros. Informations sur le blog du VODS: <http://vods.over-blog.com> Inscriptions en ligne sur le site: www.ffdansesportive.com/ Renseignements au 06 30 92 90 69.



VÉNISSIEUX HANDBALL

APPEL À PROJETS... ET APPEL À PROJETS

Vénissieux a son appel à projets, la preuve Form'Elles, cinq dossiers ont été retenus pour le grand oral prévu ce mois. Mais le Comité départemental olympique et sportif du Rhône a également le sien, axé sur le "durablement sport". Le règlement indique "qu'il a pour objet d'aider les associations sportives dans la construction et la mise en œuvre d'un projet associatif fondé sur les principes du développement durable".

Le Vénissieux Handball qui a été primé en 2012 à Vénissieux - et qui ne se représente pas cette année - fait partie des quatre finalistes sélectionnés pour le concours du CDOSR. "On a présenté un dossier sur notre projet de club, explique le président Gilles Clauss. Je pense que notre projet a été retenu pour de multiples raisons: l'embauche d'un agent de développement, les passerelles mises en place entre écoles primaires, collège Honoré-de-Balzac et le club, et la détection de jeunes, mission confiée à Xavier Chaintreuil. On peut citer aussi la création du tournoi interentreprises et le rôle que jouent nos partenaires."

Une dotation de 3500 euros récompensera le club qui obtiendra le premier prix, lui permettant ainsi la mise en œuvre de son projet. Le nom du gagnant sera dévoilé ce vendredi 8 février à Irigny.

AGENDA

SAMEDI 9 FÉVRIER :

- Championnat régional de boxe éducative organisé par Espace école sport boxe au gymnase Jean-Guimier, de 10 heures à 18 heures.
- Les footballeurs de l'AS Vénissieux-Minguettes reçoivent Thiers au stade Laurent-Gérin, à 18 heures.

DIMANCHE 10 FÉVRIER :

- Les basketteuses de l'ALVP accueillent l'Union des clubs anciens au gymnase Jacques-Anquetil, à 15 h 30.

SAMEDI 16 FÉVRIER :

- Les footballeurs de l'US Vénissieux reçoivent le FC Sevelles au stade Laurent-Gérin, à 19 h 30.
- Les handballeurs du VHB accueillent l'US Châteauneuf handball au gymnase Tola-Vologe, à 20 h 45.

SAMEDI 23 FÉVRIER

- Vénissieux Escrime organise le circuit national d'épée aux gymnases Jacques-Anquetil et Jean-Guimier, de 13 h 30 à 18 heures. Le lendemain, le circuit est programmé de 8 heures à 16 h 30.

STORES ET VOLETS ROULANTS
VITRERIE - MIROITERIE
MENUISERIE ALUMINIUM et PVC

DALISSE SOPALVER-ALLU

Fabricant installateur - Produits verriers - Vitrage isolant
45, avenue de la République - 69200 VÉNISSIEUX - Tél. : 0478008077